
 

 

Madame, Monsieur, 
 
L’Association des anciens élèves et personnels du lycée Remi Belleau est une association très 
ancienne qui  existe depuis les années 1870. Elle s’adresse à tous les anciens élèves, mais 
également aux anciens professeurs, personnels de direction, personnels administratifs, 
surveillants et agents techniques. 
 
Elle a pour vocation d’apporter son soutien sous différentes formes aux élèves du lycée : 
accompagnement des élèves, contributions financières pour soutenir des projets 
pédagogiques, avec des versements de 800 à 1000 euros par an.  
 
A ce titre, l’association a, par exemple,fait plusieurs dons à Radio2B, participé au 
financement du déplacement de six lycéens au prix Goncourt des collégiens québécois, 
participé au financement de l’ouvrage « Rémy Belleau et le château du Grand Jardin », 
ouvrage édité par le lycée avec de nombreuses contributions des élèves du lycée, participé à 
une sortie pédagogiqueau refuge la Tanière de Nogent le Phaye. 
Cette année, nous avons contribué à hauteur de 1000 euros au déplacement de 19 étudiants de 
BTS Management Commercial Opérationnel au Parlement Européen à Strasbourg. 
 
Comme de nombreuses autres, notre association a souffert de la crise liée au Covid, et notre 
nombre d’adhérents tend à diminuer.  
 
Comme toute association, la nôtre vit des cotisations de ses adhérents, qui servent 
exclusivement à financer les projets du lycée, notre challenge est donc de recruter de  
nouveaux adhérents afin de pouvoir continuer nos actions. 
 
Notre assemblée générale annuelle est toujours suivie d’un repas, moment convivial 
deretrouvailles toujours fort sympathiques, voire émouvantes. 
 
Cette année, notre assemblée générale a eu lieu le 15 octobre 2023, au Golf du Perche, à 
Souancé au Perche. 
 
Si vous faites partie des anciens élèves ou personnels du lycée, ou si certains de vos proches 
ou amis le sont, rejoignez-nous en adhérant à notre association ! Cela vous permettra de 
retrouver vos copains du lycée parfois perdus de vue. 
 
En espérant que vous répondrez nombreux à notre invitation !  
 
Bien cordialement, 
 
La présidente de l’association  
Catherine Guillo-Vuibert. 


